

PlantaDoce.

Sala de espera

La Fundación Josep Carreras cruza fronteras contra la leucemia

La entidad española, liderada por el tenor español, ha sido galardonada como “Fundación Científica del Año” en Alemania.

PlantaDoce
30 ene 2019 - 05:00

La Fundación Josep Carreras cruza fronteras contra la leucemia

La Fundación Josep Carreras no le pone límites al avance contra la leucemia. La entidad española ha sido galardonada como “Fundación Científica del Año” en Alemania, según ha anunciado este martes la asociación germana de fundaciones.

La fundación del tenor español ha contribuido hasta el momento con más de 220 millones de euros en la lucha contra el cáncer de sangre y ha financiado 1.200 proyectos de investigación y ayuda, destaca la federación germana en su justificación.

El premio está dotado con 10.000 euros y se entregará a Carreras en Berlín el próximo 8 de abril. Al cantante de ópera español se le diagnosticó leucemia en 1987 y posteriormente creó la fundación en 1995 por gratitud por su curación.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/la-fundacion-josep-carreras-cruza-fronteras-contra-la-leucemia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.